

Viel Spielerfahrungen und ein 2. Platz beim GRRLS Rugby Tag

09.11.2023 10:30 von Jens Mönikes (Kommentare: 0)

Am vergangenen GRRLS Rugby Tag nahmen insgesamt 11 Mädchen der U15 und zwei aus der U18 teil. Die U15-Mannschaft zeigte vier packende 7er Rugby Spielen, von denen sie eins siegreich gestalten konnte. Die anderen drei Spiele waren knappe Niederlagen. Gespielt wurde gegen die späteren Erstplatzierten aus Wiedenbrück (19:24 und 24:28) und die Berlin GRRLS (19:10 und 10:27). Die Spielerinnen zeigten großen Einsatz mussten im letzten Spiel jedoch auf Unterstützung durch die Berlinerinnen zurückgreifen, damit in diesem Spiel auch Auswechselspielerinnen zur Verfügung standen.

Die U18erinnen spielten bei der Klosterschule Roßleben mit. Das Team steigerte sich von Spiel zu Spiel und belegte den 4 Platz. Bei der U18 sind die Einzelspielerinnen aus Potsdam, Frankfurt und Münster hervorzuheben, die selbstständig zu dem Turnier angereist sind, um in einem Piratenteam den 2. Platz zu belegen. Der 1. Platz ging in dieser Altersklasse ebenfalls an Wiedenbrück.

Abschließend zu erwähnen ist auch, dass Carla als Schiedsrichterin zum Einsatz kam, sowie mehrere Spielerinnen als Schiedsrichterassistentinnen zwischen ihren Spielen aktiv waren.

Unsere Mädchen haben sich tapfer geschlagen und sind stolz auf ihre Leistungen. Müde und wohlbehalten sind alle Spielerinnen wieder in Hannover angekommen. Der nächste Mädchenrugbyspieltag findet am 17.2. in Wiedenbrück statt. Wir freuen uns auf weitere spannende Rugby-Erfahrungen!



GRRLS Tag
in Potsdam

